
& Câmara Municipal de Ribeirão Preto

REQUERIMENTO

EMENTA: REQUERDA PREFEITURAMUNICIPAL
INFORMAÇÓES SOBRE A SITUAÇÃO DA
CRECHE/"ESCOLA JARDIMMARCHESI

“_“” Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Cºnsiderando a publicidade, principio básico da Administração

Pública, presente no artigo 37. da Consiltulção Federal. e no artigo 4“ da Lei

Orgânica do Municiplo de Rlbeirão Preto,

Considerando a eficiência. colocada no amgc 37, caput. da

CV:/88. como prlnciplo da Administração Púbbica.

Considerªndo o dweilo ao devido ªcesso à informação,

constante no inciso XIV. arligo 5“. da Constituição Federai, e amplamente
dissemlnado na Lel de Acesso à Inrormação nº 12.527l2011.

Considerandº a transparência. elemento essencial e

indispensável à boa Administração Pública e que vem, aos poucos' Sendo

implantada no mun1cípiu de Ribeirão Preto.

Resta, ponania. evidenie a necessidade de se conhecer

rnrormacões acerca da situação da creche/escola Jardim Marchesi. Porém,
dúvidas centrais pairam sobre o lema, Desta (eita, apresenta-se (: seguinle
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ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto

A Prefeitura Municipalde Ribetráo Preto. que nos responda as
perguntas abaixo:

1) Quat a prevtsão para construção da creche/escola Jardim
Marchesi?

2) Existe uma estrmatrva de quantos alunos deverão ser
comportados pela creche/escola?

3) Qual seria o vªlor despendido pela Prefeitura Mumctpal na

construção & outras obras referentes a creche/escola Jardim
Marchesi?

4) o terreno em que se silua a futura área de construção da

creche encontra-se de acordo com as normas de proteção
amblenlal e de saúde pública? Este local rmpeae o uso
efetivo de outros préotos e eslabelectmenms conexos a ele?

Atenassamente,

Ribeirão Preto. 10 de oulubro de 2019,

//t/ ,

no Gulmar es
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